

L'œuvre L'Arc-En-Ciel, à Gagnoa, Côte d'Ivoire

Cette année, la Maison Arc-En-Ciel accueille une cinquantaine d'enfants à. Voici les différents types d'handicaps dont sont affligés les enfants et les jeunes : sourds-muets (8), infirmité motrice et cérébrale (18), trouble sévère de langage (6), mal-voyants (2), séquelle de méningite (1), folie (1), mongoliens (4), handicaps associés (11).



En plus du frère Clément OKOIN, directeur et moi-même, il y a trois éducatrices, une physiothérapeute, deux moniteurs de couture et une monitrice en informatique.



Encore cette année, nous avons la chance d'avoir deux stagiaires de l' École Supérieur du Service Social d'Abidjan qui enseignent le langage des signes. Nous avons aussi une cuisinière.

Une fois par mois le curé de la paroisse vient prier avec nous pour demander au Tout-Puissant de donner aux éducateurs, aux parents, aux enfants et aux jeunes courage et force pour surmonter les difficultés et garder la foi et l'espérance.

En plus des trois groupes de petits à qui nous essayons d'apprendre le langage et l'écriture, nous avons un atelier de couture avec sept jeunes et un atelier d'informatique avec six jeunes.



Le midi un repas est offert à tous.

Consulter extrait de mon Facebook sur le site de la province pour voir les photos du personnel et des enfants.

Frère Michel Perron, S.C.